



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:13

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 29 de Septiembre de 2004.

### La Trinchera

#### **+Destapan corruptela en el MTI.**

+Ex trabajadora expuso a Bolaños rosario de actos ilícitos.

+¿Cuál fue y cuánto costó el arreglo a Pedro Solórzano?

+Lo curioso es que Bolaños no sólo hizo caso omiso de la denuncia, sino que desistió de investigarla a través de la Dirección de Ética Pública de la Presidencia y permitió que la voz denunciante fuera ahogada mediante un arreglo desconocido.

#### **+Nicaragua necesita USD 750 millones para despegue económico.**

+ "La cooperación internacional asciende a unos 600 millones de dólares al año, por lo que necesitaríamos 150 millones de dólares adicionales" para poner en marcha el plan del gobierno, declaró el secretario de Coordinación y Estrategia de la Presidencia, Mario De Franco.

### Programas de Opinión de Radio

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín

Invitado: Lombardo Martínez

Tema: Publicidad del Gobierno

Adolfo Jarquín denunció que existe una Comisión del Gobierno denominado "Grupo de los Cinco", integrado por Mario Arana, Mario De Franco, Carlos Fernando Chamorro, Ignacio Lacayo y Guillermo Rothschild, los que se encargan de repartir la publicidad del Gobierno.

### NOTICIAS DE RADIO

+Según Orlando Tardencilla todo lo relacionado con el diálogo entre el Presidente Bolaños y Daniel Ortega es un drama que desde hace rato vienen montando los dirigentes. Manifestó su deseo que el Cardenal Miguel Obando acepte participar en el diálogo pronto. **(Noticiero CDNN)**

+Plinio Suárez informó que el juez Primero del Distrito, David Rojas, rechazó la nulidad en el caso de los checazos y dio a conocer que todos los implicados en dicho caso deberán estar presentes en un jurado de conciencia el día cinco de octubre de este año. **(Noticiero CDNN)**

+Los hospitales del país suspendieron las labores en demanda de aumento salarial, más medicinas y contratación de trabajadores. Por su parte el Secretario General de FETSALUD, Gustavo Porras, anunció que mañana jueves a las nueve de la mañana protestarán en las inmediaciones de la Rotonda de Metrocentro y continuarán el viernes en diferentes puntos de la capital. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El juez Quinto Local del Crimen, Walter Vargas, dictó sobreseimiento definitivo para Alejandro Fiallos en la causa interpuesta por el juez suplente Moisés Rodríguez, por supuestas amenazas en su contra. **(100% Noticias)**

+El Primer Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López Baldizón, en relación al nombramiento del



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:13

PAG - 2 -

Procurador de Derechos Humanos, señaló que se está violando la Constitución e hizo un llamado a los diputados para que realicen ese nombramiento lo antes posible. **(100% Noticias)**

+El Periodista Ronald Jiménez informó que la Ley de Carrera Judicial podría ser aprobada en los próximos veinte días, ya que existe consenso en el Parlamento para aprobar dicha ley. **(100% Noticias)**

+La Ex Presidenta de la República, Violeta Barrios de Chamorro, considera que un diálogo nacional es bueno y que todo el pueblo se entere de lo que se conversó. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Presentadora informó que siete ex trabajadores del MTI se presentaron en la Asamblea Nacional, para solicitar el desafuero del Ministro de Transporte, Pedro Solórzano, y solicitando a la Contraloría General de la República que realice una auditoría en ese ministerio. Por su parte el ex empleado del MTI, Miguel Ángel Bravo, expresó que solicitan el desafuero del Ministro Solórzano, para que sea investigado por actos de corrupción que se están realizando en lo interno del MTI. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro Eduardo Montealegre, manifestó no haber conversado con el Presidente Bolaños referente al diálogo, pero considera que la agenda del Mandatario está abierta al diálogo. **(Noticiero CDNN)**